



DMH Unidos con Familias para:

- Reconocer y afirmar las fortalezas de la familia.
- Evaluar las necesidades de la familia para encontrar soluciones.
- Aprender que es lo que la familia quiere realizar.
- Establecer la visión a largo plazo, razonables e importantes para la familia.

¿Cuándo será la reunión?

Fecha: _____

Hora: _____

Lugar: _____

Valores de LACDMH

Integridad. Nos conducimos profesionalmente de acuerdo con los estándares éticos más altos.

Respeto. Reconocemos que cada persona es única y tratamos a todos de una manera que afirme su valor y su dignidad personal.

Responsabilidad. Asumimos la responsabilidad de nuestras decisiones y sus resultados.

Colaboración. Trabajamos juntos hacia objetivos comunes asociándonos con toda la comunidad, compartiendo conocimientos, construyendo un fuerte consenso y compartiendo la toma de decisiones.

Dedicación. Haremos lo que sea necesario para mejorar la vida de nuestros clientes y las comunidades.

Transparencia. Transmitimos abiertamente nuestras ideas, decisiones y resultados para garantizar la confianza en nuestra organización.

Calidad y Excelencia. Identificamos los estándares más altos a nivel personal, organizacional, profesional y clínico, y nos comprometemos a lograr esos estándares mejorando continuamente en todos los aspectos de nuestro desempeño.

Si está en crisis y necesita ayuda inmediata, llame a nuestra línea de ayuda gratis que funciona las 24 horas del día, los 7 días a la semana:

800.854.7771

dmh.lacounty.gov



► Reunión de Familia y Niño(a)



LOS ANGELES COUNTY
DEPARTMENT OF MENTAL HEALTH
hope. recovery. wellbeing.



¿Que es una Reunión de Familia y Niño(a)?

Es cuando se reúnen los miembros de la familia con la colaboración de profesionales, personas de confianza y agencias de apoyo de su comunidad. Los miembros involucrados en el proceso son seleccionados por el niño (a)/joven/familia. Durante esta junta se desarrollará un plan que identifique las necesidades de la familia y que mantenga la seguridad del niño(a)/joven.

¿Quien puede participar en esta reunión?

Usted tiene la oportunidad de seleccionar los miembros de su equipo. Puede invitar a miembros de su familia, vecinos, o miembros de su comunidad cuales usted piense que puedan apoyar al niño(a)/joven/familia alcanzar sus visiones a largo plazo.

Su responsabilidad durante la reunión es de establecer las visiones a largo plazo de el niño(a)/joven/familia, seleccionar los miembros de su equipo y compartir su historia familiar. Esta será su reunión en la cual usted tendrá la oportunidad de expresar sus preferencias y punto de vista, los cuales son muy importantes durante este proceso.

¿Que pasará durante esta reunión?

Durante la reunión, usted tendrá la oportunidad de manejar la junta con la ayuda de un facilitador. Usted tendrá el derecho de establecer sus propias reglas para ordenar su junta. La reunión le dará la oportunidad a usted y a su equipo de hablar de las fortalezas de la familia, expresar las preocupaciones y crear un plan para ayudarle al niño(a)/ joven/la familia a lograr sus visiones a largo plazo.

¿Porque es importante participar en esta reunión?

Es importante participar en esta reunión para que usted y/o su familia tengan la oportunidad de establecer un equipo de personas de confianza que les puedan ayudar alcanzar sus visiones a largo plazo y hacer decisiones importantes para su familia.

¿Cada cuando se necesitan llevar a cabo las Reuniones de Familia y Niño(a)?

Las reuniones deberían llevarse acabo cuando se toman decisiones importantes referente a su hijo(a) o familia. Usted también tiene la opción de pedir una reunión de familia y niño(a) cuando se tenga que hacer un cambio al plan para lograr su.

¿Cual es la meta de su familia?
